
 

令和２年第５回衣浦衛生組合議会定例会（令和２年９月３０日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

内藤とし子 

 

１ クリーンセンター搬入の渋滞について 

 (1) ８月２４日以降の搬入状況について 

(2) 渋滞の発生状況について 

(3) 渋滞対策について 

(4) 今後の方向・対策について 

 

 

 

 

２ 

 

神 谷 直 子 

 

１ 衣浦衛生組合の今後について 

 (1) クリーンセンターの現状について 

  平成 7年に建設された衣浦クリーンセンターは令和 8～

9年に向けて平成 26～28年に大規模改修をしてきた。し

かし、この大規模改修は 2026年、令和 8～9年まで建物の

延命のためとお聞きしている。この経緯を今一度お聞かせ

願いたい。 

 (2) 今後の見通しについて 

  その後 2039年まで、このまま延命する予定とのことだ

が、今後、大規模改修をしていかなければ、延命できない。

いつの時点でどのようにしていくつもりなのか？ 

(3) 他の施設の現状と見通しについて 

  他の施設の現状と見通しはどのようになっているのか

教えてほしい。 

 

 

 

 


